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定於 2015年 11月 11日立法會會議上提出的質詢  

 
 

提問者：  
 
(1) 梁志祥議員  (口頭答覆 )  
(2) 葉國謙議員  (口頭答覆 )  
(3) 林大輝議員  

(取代其原先提出的質詢 ) 
(口頭答覆 )(新的質詢 ) 

(4) 麥美娟議員  (口頭答覆 ) 
(5) 譚耀宗議員  (口頭答覆 )  
(6) 黃定光議員  (口頭答覆 )  
(7) 蔣麗芸議員  (書面答覆 )  
(8) 張國柱議員  (書面答覆 )  
(9) 李慧琼議員  (書面答覆 )  
(10) 陳婉嫻議員  (書面答覆 ) 
(11) 鍾樹根議員  (書面答覆 ) 
(12) 陳家洛議員  (書面答覆 ) 
(13) 馮檢基議員  (書面答覆 )  
(14) 李國麟議員  (書面答覆 ) 
(15) 莫乃光議員  (書面答覆 ) 
(16) 范國威議員  (書面答覆 )  
(17) 鄧家彪議員  (書面答覆 )  
(18) 馬逢國議員  (書面答覆 )  
(19) 梁美芬議員  (書面答覆 )  
(20) 梁繼昌議員  (書面答覆 ) 
(21) 葉建源議員  (書面答覆 ) 
(22) 陳克勤議員  (書面答覆 )  

 
 



註  : 

NOTE : 

 

 

 

 # 議員將採用這種語言提出質詢  
 

 # Member will ask the question in this language 
 



 
以Facebook專頁作為溝通工具  

 
# (3) 林大輝議員   (口頭答覆 ) 
 

政務司司長上月表示，政府會積極拓展多媒體平台，善用社交媒體

擴大接觸面，以加強與市民溝通。行政長官在上任3年多後，於今年
10月首次開設社交媒體Facebook(下稱“面書” )的專頁，並分享種植
水蜜桃及火龍果的心得。另一方面，各大學進行的民調結果顯示，

行政長官民望長期偏低，處於警戒線下，該等數據亦反映受訪者的

年紀愈輕和學歷愈高，就愈反對行政長官出任該職位。就此，政府

可否告知本會：  
 

(一 ) 有否評估開設上述面書專頁是否有助於加強行政長官與市民

溝通，以及提升行政長官的民望及市民對他的支持和信任

度；若有，詳情為何；若否，原因為何；  
 
(二 ) 鑒於本人得悉，現屆行政長官選舉委員會、中國人民政治協

商會議全國委員會香港地區委員會、行政會議、立法會及區

議會的成員，以及香港特別行政區全國人民代表大會代表，

未有全部被邀請加入該面書專頁的朋友名單，當局有否評估

該做法會否影響政府改善行政立法關係、團結社會各界，以

及構建 “香港營 ”等工作的成效；若有，詳情為何；若否，原
因為何；及  

 
(三 ) 有否運用公共資源處理和更新該面書專頁；若有，所用資源

是否包括行政長官處理公務的時間；若然，當局有否評估行

政長官處理公務的時間用於處理和更新該專頁，有否影響政

府施政質素及效率和行政長官的工作量；若有，詳情為何；

若否，原因為何？  


